

KEINER WIE ER

Sie haben einen Idealisten umgebracht-
Mit seinen Ideen hat er die Konzepte der Mächtigen in Frage gestellt-
Na ja, das geschieht des Öfteren -
Er war nicht der erste und wird auch nicht der letzte sein-
den man aus ähnlichen Gründen ausschaltet.

Diesmal aber wars ein Sonderfall, ein Fall wie kein anderer-
Keiner hat den Tod so durchlitten wie er-
So finster war die Nacht für niemand wie für ihn-
Die Bosheit des Menschen ließ keiner so hautnah an sich heran wie er-
So unverblümt offen trat keinem wie ihm der Böse entgegen-

Das Gewicht der schicksalshaften Entscheidung für die Welt war keinem
so klar wie ihm-
So tief ins drohende Nichts ist noch keiner hinabgestiegen-
So ganz bis zur Neige hat den Kelch noch keiner getrunken-
Niemand als er tauchte so tief ins entsetzliche Dunkel der Abwesenheit
Gottes-
Kein Gott hat je das Todesschicksal des Menschen bis ins Letzte geteilt-

Weil niemand so sehr Sohn ist als er-
Weil keiner IHM, dem Lebendigen so nah-

Ostermeditation 2012
Abt Otto Strohmaier, OSB